

No. Ref.: 527/BOD/MAMI/VIII.2022

Jakarta, 18 Agustus 2022

Kepada Yth.

**Pemegang Unit Penyertaan Reksa Dana Syariah
Manulife Saham Syariah Golden Asia Dolar AS**

Perihal: **Pemberitahuan Penundaan Proses Transaksi Penjualan Kembali, Pengalihan Investasi, dan Pembelian Unit Penyertaan Reksa Dana Syariah Manulife Saham Syariah Golden Asia Dolar AS**

Pemegang Unit Penyertaan yang terhormat,

Melalui surat ini kami, PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI), selaku Manajer Investasi Reksa Dana Syariah Manulife Saham Syariah Golden Asia Dolar AS (MAGOLD), sampaikan bahwa seluruh transaksi Unit Penyertaan MAGOLD akan ditunda prosesnya selama periode 29 September 2022 hingga 7 Oktober 2022.

Penundaan proses transaksi ini terkait tutupnya bursa-bursa saham di Tiongkok, dimana sebagian besar portofolio efek MAGOLD diperdagangkan, pada tanggal 1 Oktober 2022 sampai dengan tanggal 7 Oktober 2022 untuk merayakan Hari Nasional Republik Rakyat Tiongkok. Tutupnya bursa-bursa saham di Tiongkok ini menyebabkan portofolio MAGOLD tidak dapat menerima transaksi Penjualan Kembali, Pengalihan Investasi, maupun Pembelian selama periode tersebut.

Kami tetap menerima instruksi transaksi MAGOLD Anda selama periode tersebut, dan akan memproses instruksi transaksi tersebut pada 10 Oktober 2022 dengan menggunakan Nilai Aktiva Bersih (NAB) per Unit tanggal 10 Oktober 2022.

Penundaan proses ini sesuai dengan peraturan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang berlaku dan ketentuan dalam Bab XV Prospektus MAGOLD mengenai Persyaratan dan Tata Cara Penjualan Kembali (Pelunasan) Unit Penyertaan, serta telah kami sampaikan kepada OJK serta Bank Kustodian.

Apabila Bapak/Ibu masih memiliki pertanyaan, dengan senang hati *Customer Service* kami akan membantu melalui telepon, *email* dan *live chat* di bawah ini, setiap hari Senin-Jumat pukul 08.00-17.00 WIB:

Telepon : (021) 25552255
Email : hai@manulifeam.com
Live chat : www.reksadana-manulife.com
www.klikMAMI.com

Atau apabila transaksi Penjualan Kembali, Pengalihan Investasi, maupun Pembelian MAGOLD dilakukan melalui Agen Penjual Efek Reksa Dana, silakan menghubungi Agen Penjual Efek Reksa Dana Bapak/Ibu untuk informasi lebih lanjut.

Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

Afifa
Presiden Direktur

Ezra Nazula Ridha
Direktur

